

# 目標に向かつて 練習の成果を大いに発揮!!



9月17日（土）登龍中学校で体育大会、9月21日（水）東安中学校で体育祭、また9月24日（土）には結小学校、名森小学校、牧小学校で運動会が開催されました。  
児童・生徒たちはこれまでの練習の成果を存分に発揮し、競技に取り組みました。

どの団も目標に向かって精一杯頑張る姿や、みんなで協力する姿勢など勝利以上に大事なものを学びました。

## ◆東安中学校◆ 価値（勝ち）ある体育祭

**赤団団長 河村 高望さん**  
かわむら たかみ

仲間を信じ、互いが全力を出し合い、熱い気持ちで一つの目標に向けて取り組むことで、総合優勝を勝ち取ることができ、とても満足しています。

**黄団団長 桑原 玄輝さん**  
くわはら げんき

全員が全力で、優勝を目指して頑張ることができました。優勝はできなかつたけれど、全員でやさぎれた悔いの残らない体育祭にすることができました。

**青団団長 高田 雄一郎さん**  
たかだ ゆういちろう

練習時から細かい所にも気を配つて声を掛けるなど、みんなが応えてくれ、一致団結できました。おかげで、応援優勝ができる、満足できる体育祭になりました。

## ◆登龍中学校◆ 共創～仲間と共に鍛え合い、さらに上をゆく 誇れる姿を創り上げる龍児

**赤団団長 山口 展暉さん**  
やまくち ひろき

今までの中で、一番思い出に残った最後の体育大会になりました。皆が練習から本気になってくれたおかげで、応援優勝を勝ち取ることができました。

**青団団長 渡邊 大真さん**  
わたなべ たいしん

とにかく青団でよかつたです。団長をやつてよかったです。じれだけ辛くても苦しくても、みんなが支えてくれました。金賞の思いが込められた最高の体育大会でした。

**黄団団長 金森 庄治廊さん**  
かなもり しょうじろう

目標の三冠は取れなかつたけれど、取組や練習で仲間と支え合つたり、ぶつかり合つたりしながら絆をつくることができたことがとてもよかったです。